



[¿SERÁ?]

Coperacha para San Lázaro

Al parecer, la falta de mantenimiento y presupuesto para diversas áreas de la Cámara de Diputados dejó ver las imperfecciones que tiene la casa del pueblo. El líder de la mayoría en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, tiene en sus hombros una gran labor de cara al primer informe de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. El morenista refirió que pedirá el apoyo de los 499 diputados... Aunque parece difícil que algunos que viven entre marcas de lujo y viajes en el extranjero, se puedan abrochar el cinturón y puedan dar algo de su dieta o vivir en la justa medianía, claro, por un momento. ¿Será?

Habrá tren para el Mundial

¡Ahora sí!, ya está construyéndose en todos los kilómetros el Tren que conectará a la ciudad con el AIFA, y que se prevé sea inaugurado en diciembre próximo. Nos cuentan que se resolvieron los problemas sociales que impedían terminar su construcción, por lo que el próximo año los turistas que lleguen al Mundial de fútbol podrán tener nuevas vías que comuniquen con este aeropuerto internacional. ¿Será?

Sin Intocable

Como parte de los festejos del 15 de septiembre, la presidenta Claudia Sheinbaum prometió que habrá un *bailongo* para festejar el Grito de Independencia; sin embargo, aclaró que no será el Grupo Intocable quien amenice a los mexicanos en el Zócalo capitalino, ya que los intérpretes de *Fuerte no soy*, no podían este año. Habrá que estar pendientes del anuncio. ¿Será?

De pocas palabras

Con una sola alusión a la complejidad que representó la reforma judicial y sin ninguna referencia más, a diferencia de la reforma de 1994, impulsada por el expresidente Ernesto Zedillo, la ministra Norma Piña prefirió, en su último informe, no hacer un análisis de los cambios constitucionales que derivaron en la elección por voto popular de los ministros que tomarán protesta este 1 de septiembre. El fin de una época de la Corte... ¿Será?

¿Cuál legado?

“¡No me ayudes comadre!”, es lo que el ciudadano común pensaría cuando alguien, en el ánimo de apoyar termina salpicando más, y si no, chequen la felicitación que la diputada Gaby Jiménez le dedicó a *Andy* por su cumpleaños; en redes celebró el liderazgo del hijo de AMLO, el cual, según ella, le da un “legado indiscutible”... ¿A qué se referirá? ¿A los escándalos que acumula en menos de un año de estar como uno de los “dirigentes” de Morena? ¿Será?

“Guía del buen anfitrión”

Los pequeños anfitriones de las aplicaciones de renta propusieron que en la CDMX, de Clara Brugada, se haga una guía con iniciativas orientadas a fomentar la economía de los pequeños comercios en la capital y se promueva el turismo responsable. Además, pidieron al Gobierno de la morenista que lleve a cabo una regulación justa que permita diferenciar a los microempresarios que ponen sus inmuebles en renta de los hoteles clandestinos que existen en la ciudad y que generan una competencia desleal al mismo tiempo de fomentar la gentrificación. ¿Será?